
Conseil municipal du 11 décembre 2023

Intervention de Florence GASCOIN

Délibération n° 34 : DÉTERMINATION DES PÉRIMÈTRES SCOLAIRES 2023/2024

Monsieur le Maire, Mesdames, Messieurs,

Tout d’abord nous souhaiterions faire modifier le nom d’un chemin qui est rattaché au
Groupe scolaire Stéphane HESSEL. En effet, il s’agit du chemin de la Robertière et
non de la Rabotière.

La détermination du périmètre scolaire comme vous le savez toutes et tous est
primordial car comme nous l’expliquait Guylaine Yharrassarry, il permet un suivi des
élèves de l’école maternelle à l’école élémentaire au plus près de leur domicile.

Mais ce sujet de périmètre scolaire, nous ramène bien évidemment à l’école Nelson
Mandela. Le besoin de mixité sociale est une évidence mais afin que tous les élèves
puissent réussir leur scolarité, ils ont besoin de moyens. C’est pourquoi depuis 2015,
cet établissement réclame le statut de REP+. Nous avions, le 4 avril 2022, fait
ensemble un vœu de soutien à l’éducation prioritaire, mais à ce jour rien n’a été
modifié.

Mercredi dernier, notre députée NUPES Madame Ségolène AMIOT ainsi que la
représentante des parents d’élèves de Mandela ont été reçues par la conseillère du
ministre de l’éducation Monsieur Gabriel ATTAL. Elles ont pu exposer toutes les
difficultés rencontrées et expliquer l’urgence pour l’école Nelson Mandela d’être
REP+.

Rien n’est encore gagné, il nous faut donc rester vigilants et continuer de marteler
que ce soit au rectorat ou à l’éducation nationale que l’école Nelson Mandela doit
prendre vite le statut de REP+. C’est essentiel pour les enfants et pour l’équipe
pédagogique.

Sur des points aussi essentiels que celui-ci, nous faisons le vœu que nos
positionnements soient complémentaires et portés avec détermination.

A ce titre, nous trouvons dommage qu’aucun élu de la majorité n’ai pu participer à la
réunion de préparation avec les enseignants et les parents d’élèves.

Je vous remercie de votre attention.


